
６６６６月記者懇談会月記者懇談会月記者懇談会月記者懇談会    

 

平成 28 年 6 月 21 日 

 午前 11時 203 会議室 

 

 

 

 

町長月間予定町長月間予定町長月間予定町長月間予定【総務課【総務課【総務課【総務課    有賀秘書】有賀秘書】有賀秘書】有賀秘書】    

 スケジュール確認 

    

報告事項報告事項報告事項報告事項    

入札制度等改正について入札制度等改正について入札制度等改正について入札制度等改正について    

  町長就任１年経過し、委員の意見をききながら検討を進めてきた。８月１日以降の入

札告示から適用をする。 

  情報管理を徹底する必要があるので適用日までに職員研修を実施する。 

 

移住定住の取組みについて移住定住の取組みについて移住定住の取組みについて移住定住の取組みについて【みのわの魅力発信室【みのわの魅力発信室【みのわの魅力発信室【みのわの魅力発信室    河西】河西】河西】河西】    

① 昨年 10 月に室を設置し、移住定住促進に取り組んできた。移住アドバイザーが関

与した６月までの移住実績９人。４月から開始した３つの補助金についても申請が

出てきている。無料職業紹介は、２人の求職者とも就職に結びついた。 

② ほどほどの田舎暮らし体験住宅を７月１日オープンする。東部診療所の旧医師住宅

を利用したもの。利用料は無料で、最大６泊７日利用できる。３LDK の広さがある

ので家族やグループで利用できる。 

箕輪の暮らしを体験してもらうことで、移住につなげていく。 

③ ほどほどの田舎暮らしのパンフレット２版が完成した。前回よりページを増やし、

内容も移住支援策、子育て、教育など掘り下げた内容になっている。 

 

 行事行事行事行事予定予定予定予定（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）    
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 小池係長

小池係長小池係長

小池係長】

】】
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  障がい者の地域活動支援と子育て支援の機能をもつ『みのわ～れ』がイオン箕輪店内

にオープンする。当日は、地域戦隊もちレンジャーによる餅の配布や、カフェレストラ

ンのドリンク引換券、風船の無料配布など行われる。多くの方のご来場を。 

  イオン内に自治体のスペースを設け事業連携するのは、県内では初めての取組み。 

 

出席者：信濃毎日新聞、みのわ新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：三井室長、清水 



・日時 ７月９日（土） 午前 9時 30分 開所式 

午前 10 時 00分 テープカット 一般オープン 

  ・会 場 イオン箕輪店 １階 

 

  

 

参議院議員通

参議院議員通参議院議員通

参議院議員通常選挙
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【選挙管理委員会事務局
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選挙管理委員会事務局 

  

 川合係長

川合係長川合係長

川合係長】
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７月 10 日に行われる。18歳以上に引き下げられて初めての選挙。箕輪進修高校で模擬

投票を行った。「投票に行く」と回答した生徒が４割から７割に増えた。 

立ち合人に若い世代をお願いしたところ、第１投票所で 18歳の方が引き受けてくれた。 

投票の呼びかけを、７月８日進修高校の校門前で行うほか、保育園の保護者向けにＰ

Ｒを予定している。 
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 柳沢さん
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ポスター300 枚、うちわ 10,000 本作成した。ポスタ

ーは、町内事業所等に貼る。うちわは、今月下旬から常

会長を通じて配布する。 

 

広報広報広報広報トピックストピックストピックストピックス    広報みのわ
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・特集「豪雨災害から 10年」の紹介 

・「みのわ～れ」の紹介 

・連載「みのわの魅力人」7/17 鹿頭祭の鹿頭作り紹介 

 

町長コメント町長コメント町長コメント町長コメント    

 ６月議会が終了した。第５次振興計画の事業について質問があったが、３年を目途に事

業化を進める。区や常会との連携が課題。地域活力が失われつつある。区や常会への加入、

地域包括ケアシステムの意識づけが大切。地域でお互いが、どのようにフォローし合える

かが課題となる。 

 建物の耐震結果が出た。早く結果が出た図書館は、昨年度補正を組み耐震補強を進める。

多くの利用者がある施設「町民体育館」と「武道館」について別紙のとおり結果がでた。

他の施設や財政状況の関係で、ただちに工事に入ることができない。 

 施設を利用するみなさんには、取壊しや、補強工事があるかもしれない旨を伝え、理解

していただいたうえで利用していただいている。 

 震度６～７の地震がくれば「倒壊の危険性あり」と診断された。「倒壊する」ではないの

で、当面は使わせてもらいたい。 

 

次回 ７月 25 日（月）午前 11 時から 203 会議室 
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